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解放同盟は日教組の用心棒 2008/10/18 17:35 

 引き続き「日教組を糾弾する緊急国民集会」から、最後に登場した三宅博氏（八尾市議会議員）の挨拶を紹介致しま

す。司会から「西村眞悟氏の盟友、一番大事にしている地方議員」との紹介がありました。私はパーティーで一度短い

挨拶を聞いただけですので、10分間の意見表明は初めてでしたが、目から鱗、凄い迫力で集会を大いに盛り上げてくれ

ました。是非、地方議員を卒業して国政に打って出て欲しい政治家だと思います。長文になりましたがおつきあい下さ

い（80％はカバーしていると思います）。 
  
 今日は伊藤先生が「日教組を糾弾する会」を開催すると聞きまして、急遽大阪から駆けつけて参りました。実は私も

これまでに二回、糾弾されています。それは朝鮮総連と部落解放同盟からでして、集会に私を呼んでくれないので自分

から「行っても良いか？」と聞きましたら、部落解放同盟から「おまえは来るな」と云われてしまいました（笑い）。 
  

・日教組の用心棒、部落解放同盟 

  
 日本の公教育には闇の部分がある、というお話をいたします。皆さん、何故、日教組はあれほどの横暴がずっと出来

ると思いますか？。それは部落解放同盟という存在があるからなのです。 
 

 日教組と戦おうと思ったらいつの間にかよこから怖い兄ちゃんがでてくる。前面から部落解放同盟が出てきます。こ

れで多くの地方議員は怖じ気づいて引き下がってしまうのです。部落解放同盟は日教組の用心棒なんですよ。その部分

を皆さん、しっかり見極めて頂きたい。だから部落解放同盟のいない日教組というのは、暴力のない暴力団みたいなも

ので、何も怖くないのです（会場から笑い）。 
 

 日教組の思想というのは旧社会党の兄弟組織みたいなものですから反日革命思想、究極の目標は打倒天皇制です。一

方、部落解放同盟はその綱領の前文に「差別観念を生み支える諸条件をうちくだき」と書いてあって、本文の３には

「差別文化を克服し、身分意識の強化につながる天皇制、戸籍制度に反対する」と書いてあるんですよ。 
 

 これと全く同じ主張を日教組がするんです。確かに教育利権の確保ということもあるけれども、そんなことはちっち

ゃな事なんです。彼らの目標はあくまでも反日革命闘争、日本を倒そう、その中核は天皇陛下、皇室の存在をなきもの

にしようと云う「許し難い」連中なんですよ。その部分で彼らは密接に繋がっているということです。 
  

 
ど迫力の挨拶をした三宅博氏（八尾市議会議員） 

  

・拉致事件に関与の可能性も 

  
 で、先ほど伊藤先生も触れられた日本人の拉致問題です。たまたま私は特定失踪者問題調査会の理事、拉致地方議連

の副会長もやっておりますけれども、この拉致事件の構図というか全体像、本質的な部分で皆さん、いい加減に目を覚

まさなければならない時期にきていると思うのです。 
 

 拉致の主犯は北朝鮮の金正日、その手足となった日本国内の実行部隊は朝鮮総連です。しかしそれだけではなくて、

旧社会党のいろんな組織が陰に陽に、この拉致事件に関わっていたかも判らない。その中にひょっとしたらこの日教組

も入っているかも判らないということをご認識頂きたいと思います。 
 

 というのは（拉致された日本人は）数百人からの規模ですから、ゴムボートと工作船だけではこれだけの数は拉致で
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きない。情報提供なりターゲットの尾行なり、相当大きな組織が関与していなければとうてい実行は不可能だと思われ

るのです。 
  

・日本政府は拉致の共犯者 

  
 ついでに云えば、日本政府の立場はどうか？。多くの方々は被害者の国の政府だと思っておられるかも知れません

が、この拉致問題を十数年追い続けていると、日本政府はある時点から「共犯者」の立場になっていますね。 
 

 「見て見ぬふりをしよう」ということを政府決定したんですよ。多くの方は日本政府は国民の味方だと思っているよ

うですが、拉致問題に関しては日本政府は最大の障害になっている、「国民の敵！」ですよ。（会場から大きな拍手、

そうだ！の声）。 
 

 しかし、皆さん、やりたい放題の部落解放同盟、犯罪者集団の朝鮮総連等々がいくら日本の国益を毀損していると行

っても知れているんですよ。せいぜい数十億から数百億というレベルでしょう。しかし日教組による教育の偏向によっ

て失われている日本の国益というのは、数十兆円、数百兆円という天文学的な数字になるということを是非ともご理解

頂きたいと思います（大きな拍手）。 
  

・最大の反日団体は日本政府と地方自治体 

  
 そこで、皆さんが反日団体といえば朝鮮総連とか部落解放同盟、あるいは日教組という団体をすぐイメージすると思

います。しかし、そうじゃないんです。あまりに大きすぎて見えないだけでなんです。最大の反日団体とは実は「日本

政府」なんですよ！。そして全国に散らばる反日の拠点は何処か！、各地方自治体なんですよ！（そうだの声、拍

手）。 
 

 何故そんなことになるのか？、一瞬理解できないかも知れませんが、実は簡単なことなんです。憲法そのものが反日

でしょう。「平和を愛する諸国民の公正と信義に」って北朝鮮ですか、中国のことですか？。そうでしょう。そしてそ

れに従う政府機関、地方自治体もまた反日団体にならざるを得ないのです（拍手）。 
 

 今の自民党はアメリカの占領行政の継続のための手先になっていると云っても過言ではないと思います。良く朝日新

聞を反自民、反政府として対立するような構図で見ておられますが、実は戦後の占領行政を推進するという大きな視点

でみれば、彼らは仲間内です、お互いが役割分担しているだけなんです。そうでしょう、占領行政を継続しようと云う

点で一致しているのです。 
  

・ 政治家は命を賭けて戦え 

  
 日教組も部落解放同盟も革命闘争を進めるために命を賭けているのです。それに対抗しようと思ったら、この「日

本」という素晴らしい国を私たちに伝えて下さった祖先の方々、何より数百万の英霊の方々の意志を考えるとき、これ

を守ろうという政治家は命を賭けるくらいの覚悟が絶対必要です。 
  
 それがなくて部落解放同盟、日教組、朝鮮総連と闘えますか？（盛大な拍手）。誰が闘うかと云えば公的資格を持つ

政治家、議員です。 
 

 政治家というのは「命を捨てるという覚悟」がなければ出来ない仕事です。 
 

 最後に、反日団体、共産主義者の本質を申し上げます。彼らの本質は悪意であり、憎悪であり、不信であり、妬みな

んですよ。これが彼らの本質です。こういう連中が国を司るから国がガタガタになるのです。数百万人の餓死者が出る

のも当たり前でしょう。 
 

  一方、保守思想は全く逆です。保守の本質とは信頼であり、善意であり、愛であり、慈悲であり、寛容の精神なので

す。このことによって国家を運営していかねばならない、と私は思います（大きな拍手）。 
 

 皆さん、中山先生に対する支援というのは、日本の国を水面下に落とすのか、あるいは再び浮上させ世界における日

本の使命を果たせるか、この二つに一つの闘いであるという事をご理解頂きまして、中山先生に、そして我々に最大限

のご支援を頂きたいと思います。どうもありがとうございました（会場、割れんばかりの拍手）。 
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2008/10/18 19:55Commented by やせ我慢A さん 

水平社は、ロシア革命の影響を受け、共産主義との共同作業で生まれました。 
日教組は、言うまでも無く戦後の共産主義者が集まった場所です。 

 
そして、朝鮮総連の前身は日本共産党の資金で作られたました。 

 
ぜーーーぶ、お仲間ですね。 
血を分けた兄弟と言ってもいいでしょう。  

 

2008/10/18 21:00Commented by 花うさぎ さん 

To やせ我慢Aさん こんばんは。 
 
>血を分けた兄弟と言ってもいいでしょう。 
 
面白いのは根っ子に共産主義がありながら今の日本共産党とは縁が切れて、旧社会党、

現社民党と民社党に繋がっていることですね。 

 
正直言っていろいろな議員の演説を聴いてきましたが、日本政府そのものが反日と言い

切った議員は三宅氏がはじめてでした。 

 
これを聞いたとき、安倍元首相の「戦後レジームからの脱却」が生半可な事では出来ない

と実感した次第です。  

 

2008/10/18 23:08Commented by du-staro さん 

hanausagi様 
 
＜ 大の反日団体は日本政府と地方自治体 

 
ふーん、反・反日というのは、反日本政府、反地方自治体ですか。 
支離滅裂なところは、右翼の街宣車とそっくりですね。  

 

2008/10/18 23:56Commented by zukin さん 

hanausagi様 
 
こんばんは。詳しく報告してくださってありがとうございます。日教組と解同のつながりとい

えば、なめ猫♪さんもおっしゃっていたと思います。八尾市は近くなので感慨深いものがあ

ります（八尾と言えばまず連想するのが八尾の朝吉、という東京の友人がおりますが、こ

れは関係ないですね、ハイ）。私が住んでいる市にも三宅氏のような議員がいれば... 
 
du-staroさんのコメントを読んで、以前新聞にアメリカ人が書いていたコラムを思い出し

ました。「国内の反日日本人、ということを言う人がよくいるが、反日日本人という言葉が

そもそもおかしい」ですって。脱力です。  

 

2008/10/19 06:32Commented by kaigaramusi さん 

花うさぎさん、おはようございます。 

 
 会場の熱気が伝わってくるようなリポート 
ありがとうございます。 
日教組と開放同盟がつながっているというのは 
初めて知りました。 
  
 私は関西出身ですが小学生のころは 
学校でしつこいくらいに「部落問題」を 
勉強させられたのを覚えています。 
「部落」という言葉は差別用語、絶対に 
使ってはいけないと幼心に刷り込まれた 
記憶があります。 
なんだかモヤモヤと、暗い泥沼のような記憶です。 

 
 とりとめないコメントですいません。 
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    2008/10/19 06:47

Commented by 花うさぎ さん 

To du-staroさん おはようございます。 
 
>ふーん、反・反日というのは、反日本政府、反地方自治体ですか。 

 
理解できないようなので、補足説明すると、反・反日を保守と読み替えて下さい。日本で

保守といわれる思想は、古森さんが度々指摘しているとおり、「国際的には常識」なんで

す。 

 
で、例えば国際的には常識とする考え方からすると、自国の領土を守れなかったり、自国

民が多数拉致されたと判っても何も手を打たなかった政府や自治体というのは、「普通の

国」をめざす圧倒的多数の人々の視点からすると「おかしい」ということです。  

 

2008/10/19 07:22Commented by 花うさぎ さん 

To zukinさん おはようございます。 
 
＞なめ猫♪さんもおっしゃっていたと思います。 

 
彼の行動には本当に共感を覚えますし敬意を表します。彼に同調して立ち上がる市民の

数が増えれば、流れは変わると思います。いずれ議員になって欲しい方ですね(^^)。 
 
＞私が住んでいる市にも三宅氏のような議員がいれば... 
 
三宅氏のような議員を市議会に送っている八尾市の市民も立派だと思いますし、大阪の

府民は橋下氏を知事に選択しました。ようは良識派の市民、府民、国民が声をあげてそう

した政治家を育てるという地道な作業が求められるということでしょうね。 

 
＞国内の反日日本人、ということを言う人がよくいるが、反日日本人という言葉がそもそも

おかしい」ですって。脱力です。 

 
フィリピン戦線で神風特攻隊を描いた「真実はどこに」にというフラッシュを見たとき（感動

モノです）、 後のテロップでフィリピンの老人から「日本人がもっと日本を好きになって欲

しい」という言葉が流れるシーンがあります。 

 
GHQの洗脳は日教組が引き継ぎマスコミもこれに加担して、いまでも「日本嫌い」の日本

人を大量に社会に送り込んでいる悲しい現実がありますね。 

 
その流れを変えつつあるのかネット言論というわけです(^^)。  

 

2008/10/19 07:36Commented by 花うさぎ さん 

To kaigaramusiさん おはようございます。 
 
＞日教組と開放同盟がつながっているというのは初めて知りました。 

 
日教組、解放同盟、朝鮮総連、創価学会、皇室、ユダヤ等々は長い間マスコミのタブーと

されてきましたからね。いろいろな不祥事の表面化とともにネットの普及で流れが変わり

つつあります(^^)。 
  
＞「部落」という言葉は差別用語、絶対に使ってはいけないと幼心に刷り込まれた記憶が

あります。 

 
私は東京育ちで還暦を迎えたばかりですが、小学校の時でもそういう記憶はほとんどな

いですね。忘れたのかな？。しかし、教育ってつくづく大事だなと思います。その人に一生

影響を与え続けるのですから、間違った呪縛を取り除くのは凄いエネルギーで必要になり

ますし。 

 
だからこそ安倍政権はこれに正面から取り組み、中山大臣も日教組に声を上げたのだと

思います(^^)。    

 

2008/10/19 09:34Commented by 風来坊 さん 

hanausagiさん  
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日教組糾弾の三連投、御苦労さまです。精力的に各種集会に参加されている

ことに敬意を表します。 

 
部落解放同盟を用心棒としている日教組は、やはり「解体」の対象ですね。ま

た、反日革命思想に取りつかれ、打倒天皇制を目標としている左巻きが、陰に陽に北の

拉致実行部隊に力を与えたことは間違いありません。従って、彼らを早急に駆除せね

ば…。 

 
「日本政府が拉致の共犯者」とはずいぶん刺激的な表現ですが、政府に見て見ぬふりを

させる勢力が余りにも多すぎるから、結果として政府が共犯者ということになるのではな

いでしょうか？ その意味で、私は国内の護憲派が拉致の共同正犯だと思っています。 
そんな思いを込めて書いた14日の拙稿「護憲派の罪」をTBさせていただきます。私の愚

考はともかく、拙稿の中で紹介している福田逸氏（福田恆存氏のご子息）の意見をご覧あ

れ。日本人が心して聞くべき卓見だと思います。  

 

2008/10/19 09:57Commented by 花うさぎ さん 

To 風来坊さん こんにちは。 
 
＞陰に陽に北の拉致実行部隊に力を与えたことは間違いありません。従って、彼らを早

急に駆除せねば…。 

 
おお～賛成です。 

 
＞私は国内の護憲派が拉致の共同正犯だと思っています。 

 
その通りです。ついでに云えばそのことに声を大にして異を唱えない日本国民の責任でも

あります。どなたかのブログで「いつから日本人はそんな卑怯者になったのだ」という言葉

を見つけて、良い言葉だな～と感心しましたがそう思うと無念です。 

 
＞拙稿の中で紹介している福田逸氏（福田恆存氏のご子息）の意見をご覧あれ。日本人

が心して聞くべき卓見だと思います。 

 
TBありがとうございます。拝見します(^^)。  

 

2008/10/19 10:16Commented by zukin さん 

hanausagi様 
 
おはようございます。レスありがとうございます。 

 
>フィリピン戦線で神風特攻隊を描いた「真実はどこに」にというフラッシュ 
 
これ、見たことがあります。で、書いていただいてもう一度見に行きました。やっぱりいいで

すねー。 

 
八尾、がんばってますね。『南京の真実』の上映が東京での試写に続いて行われたのが

八尾だったというのもわかるような気がします（あの日は確か何年ぶりかのまとまった雪

で生憎でしたが）。橋下知事は、残念ながら産経まで加担してたたいていますが、府民の

圧倒的な支持があるのでドンドン改革していってほしいです。  

 

2008/10/19 10:57Commented by 花うさぎ さん 

To zukinさん  
 
＞書いていただいてもう一度見に行きました。やっぱりいいですねー。 

 
あのフラッシュは「日本がアジアに残した功績」とともに私が好きで何回もみたものです。

作者に感謝したいです。特に「日本は悪いことをした」という左翼に見て欲しいですね。 

 
＞八尾だったというのもわかるような気がします 

 
なるほど、そういう理由でしたか。 

 
＞橋下知事は、残念ながら産経まで加担してたたいていますが、 
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あれっ、そうなんですか？。橋下日記なんて常設しているから全面支援かと思ってまし

た…(^^；。大阪の今は日本の明日の姿だと思いますので、けしからんですね？。  

2008/10/19 11:43

Commented by zukin さん 

hanausagi様 
 
産経も橋下全面支援では決してありません。やせ我慢A様が17日のいちばん

早いエントリに書いておられるようなことがけっこうあります...  

 

2008/10/19 11:53Commented by 花うさぎ さん 

To zukinさん  
 
＞やせ我慢A様が17日のいちばん早いエントリに書いておられるようなことがけっこうあ

ります... 
 
情報感謝です。見にいきます(^^)。  
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